



Pequeños agricultores retoman trabajo con Municipio de Carahue

Con el apoyo de la Municipalidad de Carahue, la Unión Comunal de Pequeños Agricultores de la comuna reinició, post pandemia, sus reuniones mensuales, las que se efectuarán en la Casa del Campesino.

Alda Becerra, presidenta de la Unión Comunal de Pequeños Agricultores, indicó que el objetivo de esta primera reunión es la reorganización de la agrupación. “agradecemos al municipio y a don Alejandro. Nosotros tuvimos una conversación previa con él y él se comprometió a darnos todo su apoyo en el sentido de retomar nuestras reuniones en la Casa del Campesino, reestructurarnos como

organización y nos ofreció apoyo con el resto de los comités que todavía no han podido tener sus papeles al día” precisó la dirigente.

Por su parte, Gonzalo Medina, encargado de la Unidad de Desarrollo Local de la municipalidad destacó que “para nosotros es fundamental trabajar con ellos. El alcalde en su preocupación de seguir trabajando se acercó a la directiva y nos plantearon sus necesidades y hoy comenzamos a trabajar post pandemia, a retomar el trabajo que se estaba realizando. Afortunadamente vamos a contar con mejores instalaciones para generar una mejor calidad en la atención”.